

## Maíz

Ayer, los recorridos por los cultivos se centraron en el cinturón de maíz occidental, que (como era de esperar) encontró daños extensos en los cultivos debido a la sequía, el viento y el granizo. La noticia, junto con recortes de calificación más pronunciados de lo esperado del USDA ayer, elevó los precios de futuros de maíz 5,50- 9,00 dólares por tonelada durante la noche.

"Incluso si lloviera ahora, no haría ningún bien [para el maíz] en Dakota del Sur", dijo ayer a Reuters Emily Carolan, gerente de territorio de Pioneer Seeds y participante de la gira. "El estrés en este cultivo ha sido durante toda la temporada".

El informe semanal Crop Progress del USDA vio que las condiciones del maíz recibieron un golpe mayor al esperado ayer. Durante la semana que terminó el 21 de agosto, el 55 % de la cosecha de maíz de EE.UU. se clasificó en buenas a excelentes condiciones, una caída del 2 % con respecto a la semana anterior.

Los analistas de mercado esperaban que las calificaciones se mantuvieran consistentes con la lectura de la semana pasada de 57% buena a excelente en el informe de ayer gracias a temperaturas más moderadas en el Heartland la semana pasada, así como a otra ronda de lluvias oportunas en el Medio Oeste Superior durante la segunda mitad de la semana pasada. Entonces, el recorte más grande de lo esperado marcó el comienzo de algunos sentimientos alcistas en el mercado del maíz esta mañana.

Con las actualizaciones de progreso de la seda en gran parte terminadas para la temporada, el USDA se centrará en las velocidades de maduración del maíz. La primera semana de informes del USDA sobre el progreso de la maduración encontró que el 4% de la cosecha ha alcanzado la madurez, en línea con los ritmos del año pasado en este momento.

Hasta el domingo, el 31% de la cosecha había llegado a la fase de abolladuras, un 15% más que la semana anterior y apenas un punto por encima del promedio de cinco años. Durante ese tiempo, se encontró que el progreso de amasado estaba completo en un 75%, también alineado con el promedio de cinco años. Las temperaturas más frías y las lluvias de la semana pasada probablemente desempeñaron un papel importante para ayudar a que estas métricas alcancen los promedios de cinco años, que se han mantenido en gran medida por detrás de los ritmos históricos debido a la temporada de siembra retrasada a principios de esta primavera.

## Soja

Los precios de la soja solo superaron una ganancia de 6,70-10,40 dólares por tonelada esta mañana, ya que las preocupaciones sobre el clima seco en el Alto Medio Oeste esta semana dieron paso a preocupaciones sobre el déficit de rendimiento. Los hallazgos de la gira de cultivos y un repunte en el mercado del petróleo también mantuvieron vivas las ganancias de precios en el mercado de la soja.

"El mercado se ha centrado en los informes provenientes de exploradores en el medio oeste occidental", dijo Tobin Gorey, director de estrategia agrícola del Commonwealth Bank of Australia, a Reuters durante la noche. "Se sospecha que los problemas de cultivos son mayores en esa región, y los informes que llegan hasta ahora (son) en su mayoría malos".

Las calificaciones de la condición de la soja sufrieron un impacto del 1% en el informe de progreso de cultivos de ayer. Al igual que el maíz, el movimiento sorprendió a los observadores del mercado, que esperaban que las calificaciones se mantuvieran estables en la lectura de la semana pasada de 58% de buena a excelente. La caída al 57% de buena a excelente durante la semana que finalizó el 21 de agosto ayudó a respaldar las ganancias de precios de esta mañana en el mercado de futuros de soja.

A partir del domingo, el 84% de la cosecha ha formado vainas, un 10% más que la semana anterior y solo una fracción por encima del promedio de cinco años para el mismo período de informe. Al igual que el maíz, con la mayor parte de la cosecha de soja alcanzando sus fases reproductivas máximas, el USDA pronto comenzará a enfocarse en las lecturas de progreso de maduración para la cosecha de soja de EE.UU. en las próximas semanas.

## Trigo

Los precios del trigo subieron 6,40-7,35 dólares por tonelada durante la noche debido a la lentitud de los envíos rusos y ucranianos, así como a la continua presión de la oferta debido a la escasez de producción de trigo en la Unión Europea este verano. Marcó la tercera sesión de negociación en la que el trigo produjo ganancias luego de una caída de precios a un mínimo de seis meses a fines de la semana pasada.

Las condiciones del trigo de primavera fueron la única conjetura de los analistas previa al informe que se obtuvo en el informe Crop Progress de ayer. Los analistas predijeron que el USDA dejaría la calificación del 21 de agosto sin cambios con

respecto a la semana anterior en un 64 % de buena a excelente gracias a una semana de temperaturas más frescas y lluvias oportunas en las Llanuras del Norte y, en este punto, tenían razón.

La cosecha de trigo de primavera continúa cobrando impulso en la frontera norte de los EE. UU., con el 33 % de la cosecha cosechada hasta el domingo, un 17 % más que la semana anterior. Es probable que el progreso de la cosecha continúe retrasado por los retrasos en la siembra de primavera en Dakota del Norte y Minnesota, ya que el promedio de cinco años anteriores para la cosecha se encuentra en un 48 % completo para esta época del año.

El USDA informó que el 95% de la cosecha de trigo de invierno de EE. UU. de 2022 se había cosechado hasta el domingo. Si bien ese valor fue un 5% más alto que el de la semana anterior, fue un 1% más bajo de lo que habían pronosticado los analistas antes del informe. El mal tiempo en el noroeste del Pacífico la semana pasada probablemente estancó la lectura semanal, ya que los eventos de granizo y viento impidieron que los agricultores de la región avanzaran en la cosecha de trigo blanco.

**Fuente: Farm Progress**